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ABSTRAK 

FITRI AENI. NIM: 1908205109, “PENGARUH EARNING PER SHARE DAN 

DEBT TO EQUITY RATIO TERHADAP HARGA SAHAM PADA 

PERUSAHAAN TAMBANG YANG TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2014-

2021”, 2023. 

Sebagai sektor industri yang memiliki pengaruh besar terhadap ekonomi suatu 

negara, sektor tambang seringkali menjadi pusat perhatian bagi para investor dan 

analis pasar. Dalam hal ini, EPS (Earning Per Share) dan DER (Debt to Equity Ratio) 

adalah dua faktor yang sering dipertimbangkan oleh investor dan analis pasar dalam 

menilai kinerja perusahaan sektor tambang. Kinerja keuangan yang baik, ditunjukkan 

dengan nilai EPS yang tinggi, akan meningkatkan minat investor untuk membeli 

saham perusahaan tersebut, sehingga harga sahamnya cenderung naik. Sementara itu, 

DER yang rendah menunjukkan bahwa perusahaan tidak terlalu bergantung pada 

utang dalam melakukan operasinya, sehingga risiko investasi menjadi lebih rendah 

dan investor lebih tertarik untuk membeli saham perusahaan tersebut. 

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh Earnings per Share 

(EPS) dan Debt to Equity Ratio (DER) terhadap harga saham perusahaan tambang. 

Data yang digunakan dalam penelitian ini diperoleh dari laporan keuangan tahunan 

perusahaan tambang yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia selama periode 2014-

2021. Adapun sampel penelitian yang digunakan adalah 4 perusahaan tambang yang 

dipilih dengan metode purposive sampling. Metode yang digunakan dalam penelitian 

ini adalah analisis regresi linear berganda.  

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial EPS berpengaruh 

positif dan signifikan terhadap harga saham dengan nilai sig. sebesar 0,000 < 0,05 

dan memiliki nilai t hitung > t tabel yaitu sebesar 3,921 > 2,0452. Hal ini berarti 

bahwa semakin tinggi nilai EPS maka harga saham perusahaan akan semakin 

meningkat sehingga minat investor terhadap saham perusahaan tersebut juga akan 

meningkat. Sedangkan DER secara parsial berpengaruh negatif dan signifikan 

terhadap harga saham dengan nilai sig. sebesar 0,006 < 0,05 dan nilai t hitung yang 

lebih besar dari t tabel jika dilihat dari grafik two tailed test yaitu sebesar -2,959 > 

2,0452. Hal ini berarti bahwa nilai DER berbanding terbalik dengan harga saham. 

Semakin tinggi nilai DER suatu perusahaan maka akan semakin rendah harga saham 

perusahaan tersebut. Adapun secara simultan EPS dan DER memiliki pengaruh yang 

signifikan terhadap harga saham dengan nilai Sig. pada  tabel 4.9  yaitu sebesar 0,01 

< 0,05 dan nilai F hitung yang lebih besar dari F tabel yaitu sebesar 8,490 > 3,33. 

Kata Kunci : EPS, DER, Harga Saham, Investasi, dan Industri Tambang. 
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ABSTRACT 

FITRI AENI. NIM: 1908205109, "THE EFFECT OF EARNINGS PER SHARE 

AND DEBT TO EQUITY RATIO ON SHARE PRICES IN MINING 

COMPANIES LISTED ON THE IDX FOR THE 2014-2021 PERIOD", 2023. 

As an industrial sector that has a great influence on a country's economy, the 

mining sector is often the center of attention for investors and market analysts. In this 

regard, EPS (Earning Per Share) and DER (Debt to Equity Ratio) are two factors that 

are often considered by investors and market analysts in assessing the performance of 

mining sector companies. Good financial performance, indicated by a high EPS 

value, will increase investors' interest in buying shares of the company, so its share 

price tends to rise. Meanwhile, a low DER indicates that the company is less 

dependent on debt in conducting its operations, so investment risks are lower and 

investors are more interested in buying shares of the company. 

This study aims to analyze the effect of Earnings per Share (EPS) and Debt to 

Equity Ratio (DER) on the share price of mining companies. The data used in this 

study was obtained from the annual financial statements of mining companies listed 

on the Indonesia Stock Exchange during the 2014-2021 period. The research samples 

used were 4 mining companies selected by the purposive sampling method. The 

method used in this study is multiple linear regression analysis. 

The results of this study show that partially EPS has a positive and significant 

effect on stock prices with a sig value. of 0.000 < 0.05 and has a calculated t value of 

> t table which is 3.921 > 2.0452. This means that the higher the EPS value, the 

company's share price will increase so that investor interest in the company's shares 

will also increase. Meanwhile, DER partially has a negative and significant effect on 

stock prices with a sig value. of 0.006 < 0.05 and a calculated t value greater than t 

when viewed from the two tailed test graph of -2.959 > 2.0452. This means that the 

value of DER is inversely proportional to the share price. The higher the DER value 

of a company, the lower the company's share price. Simultaneously EPS and DER 

have a significant influence on the stock price with a Sig. value in table 4.9 which is 

0.01 < 0.05 and the calculated F value that is greater than the table F is 8,490 > 3.33. 

Keywords: EPS, DER, Stock Price, Investment, and Mining Industry. 
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دي جرٌ  ت

تري ٍ نً ف ٍر" ، NIM: 1908205109 .أٌ أث تٍ ت ح سهم رب بت ال س ن ون دٌ ى ال قىق إل  ح

تٍ ك ل م لى ال عار ع س سهم أ ً الأ اث ف شرك ن  عدٌ ت مدرجت ال ً ال ترة IDX ف ف ل  ، "2021-2014 ل

2023. 

قطاع ُاػً ك ص  ّ ٍز ن أث ٍز ح ب هى ك صاد ػ خ هذ اق ب با ، ان كٌٕ يا غان طاع ٌ  ق

ٍ ؼذٌ خ ز ان او يزك خً ٍ اْ زٌ ثً خ س ً هً ان ه سٕق ٔيح ً .ان ذْ ف صذد ا تٍ) EPS ، ان ح ى رب سٓ  (ان

ٔ DER (بت س َ ٍ ذٌ ى ان قٕق إن تٍ ح ك ه ً ًْا (ان با ػايلاٌ  ًْا يا غان أخذ زٌٔ ٌ ثً خ س ً هٕ ان ه  ٔيح

سٕق ً ان بار ف خ ُذ الاػ ٍى ػ ٍ ق اث أداء ح شزك طاع  ٍ ق ؼذٌ خ ء .ان ً الأدا ًان ٍذ ان ج ذي ، ان  ان

ٍز ش ٍّ ح تً إن ٍ ؼت EPS ق ف ًزح ذ ، ان ٍزٌ س او يٍ  خً ٍ اْ زٌ ثً خ س ً شزاء ان سّ ب ت وأ شزك  ، ان

ك ذن ٍم ن ً ؼز ٌ س ًٓا  سٓ ى  فاع إن ً .الارح ج ٔف ٕق سّ ان ف ٍز ، َ ش فاض ٌ خ ى DER اَ  أٌ إن

ت شزك م ان ادا أق خً هى اػ ٌٕ ػ ذٌ ً ان ٓا إجزاء ف ٍاح ه ً ، ػً خان ان إٌ ٔب ار يخاطز ف ثً خ س  الا

م زٌٔ أق ثً خ س ً ثز ٔان ايا أك خً شزاء اْ ى ب سٓ ت أ شزك  .ان

 

ٓذف ذِْ ح ست  ذرا ى ان ٍم إن ه ح ٍز ح أث تٍ ح ح سّ رب بت (EPS) وان س َٔ ٍ ذٌ ى ان  إن

قٕق تٍ ح ك ه ً هى (DER) ان ؼز ػ س ى  سٓ اث  شزك  ٍ ؼذٌ خ ى .ان صٕل ح ح هى ان اث ػ ٍاَ ب  ان

خخذيت س ً ً ان ذِْ ف ست  ذرا اث يٍ ان ٍاَ ب تٍ ان ًان ت ان ٌُٕ س اث ان شزك ٍ ن ؼذٌ خ ًذرجت ان ً ان  ف

صت ٕر ٍا ب س ٍ ذَٔ لال إَ خزة خ ف ج .2021-2014 ان اَ ُاث ك ٍ بحث ػ خخذيت ان س ً بارة ان  ػٍ ػ

اث 4 شزك ٍث  ى ػذٌ اْ ح ٍار خ قت اخ طزٌ ُاث أخذ ب ٍ ؼ ت ان ٓادف قت .ان طزٌ خخذيت ان س ً ً ان ذِْ ف  

ست ذرا ًْ ان ٍم  ه ح حذار ح خطً الاَ ؼذد ان خ ً  .ان

ز ظٓ ج ح خائ ذِْ َ ست  ذرا تٍ أٌ ان ح ى رب سٓ ٍا ان ٓا جزئ ٍز ن أث ً ح جاب ٍز إٌ ب هى ٔك ؼار ػ س  أ

ى سٓ تً الأ ٍ ق ٍج ب س ٓا 0.05 > 0.000 يٍ . تً ٔن ٍ ت t ق سٕب ْٕ < t جذٔل يٍ يح ٔ 3.921 > 2.0452. 

ذْا  ًُ ؼ ٌ ّ ا أَ هً ؼج ك ف تً ارح ٍ تٍ ق ح ى رب سٓ ٍزداد ، ان س ؼز  س ى  سٓ ت  شزك ٍث ان ح زداد ب ٌ 

او خً ٍ اْ زٌ ثً خ س ً ى ان سٓ أ ت ب شزك ضا ان ً .أٌ ج ٔف ٕق سّ ان ف إٌ ، َ ّ DER ف ٍز ن أث  ح

بً ه س ٍز  ب ٍا ٔك هى جزئ ؼار ػ س ى أ سٓ تً الأ ٍ ق تً 0.05 > 0.006 يٍ .sig ب ٍ ت t ٔق سٕب ذْا يح  

ًُ ؼ ٍى أٌ ٌ سب DER ةق ُا خ ٍا ح س ك ؼز يغ ػ س ى  سٓ ا .ان هً ؼج ك ف تً ارح ٍ شزكت DER ق ه  ن

فط ، خ ؼز اَ س ى  سٓ ت  شزك ً .ان فس ف ج َ ٕق كٌٕ ، ان تٍ ٌ ح زب ى ن سٓ ٍز DER ٔ ان أث  ح

ٍز ب هى ك ؼز ػ س ى  سٓ تً يغ ان ٍ ً .Sig ق جذٔل ف ًْ 4.9 ان تً 0.05 > 0.01 ٔ ٍ ت F ٔق سٕب  يح

بز ًْ F جذٔل يٍ أك بز.3.33 < 8.490 ٔ ُذ t يٍ أك اْػزض ػ سى يٍ  ز ً ان ٍاَ ب بار ان خ لاخ  ن

ً ُائ م ث ذٌ  .2.0452 < 2.959- ان

اث هً ك تٍ ان خاح ف ً ؼز EPS ٔ DER : ان س ى ٔ سٓ ار ان ثً خ س ُاػت ٔالا ص ٔ ٍ ؼذٌ خ  ان
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